

[別紙⑧]

次の新聞記事を読んでみましょう。(1月19日 每日新聞より)

さいたま市教委19日、市立中学3年の女子生徒(当時14歳)が昨年10月自宅で首つり自殺したと発表した。女子生徒は自殺の約3カ月前、「ネットいじめ」を受けたと学校に訴えており、死亡後に「ふくしゅうします」と書かれた遺書も見つかった。市教委は「ネットいじめはあつたが、その後は変わった点がなく、自殺に結び付いたとは考えにくい」と説明している。

市教委によると、女子生徒が自殺したのは10月10日前で、その後、自宅から「遺書」と書かれた紙が見つかった。学校の名前を挙げ、「復讐はきつかりしますからね」とも書かれていた。

女子生徒と両親は昨年7月、同級生の携帯電話の自己紹介サイト(プロフ)に「うまくいけば不登校になる」と書き込まれたと学校に相談。同級生の女子生徒2人が関与を認めため、担任らとともに自殺した女子生徒方を訪れ、謝罪させたという。遺書に名前があつたのはこの2人のうちの1人という。

学校側は、「7月以降もいじめがあつたのでは」とする両親の調査依頼を受け、11月下旬から同級生に聞き取り調査していた。市教委は「ネットいじめ以降にいじめがあつたと確認できない」とコメントした。

1月19日 11時41分配信  
毎日新聞